

ENTREGA DE LOS PREMIOS NACIONALES DE LITERATURA

«La cultura no está formada por compartimentos estancos: es de todos y para todos», ha manifestado el ministro de Información y Turismo, don Alfredo Sánchez Bella, en el acto de entrega de los premios nacionales de literatura correspondientes al presente año, celebrado ayer noche en el Palacio de Exposiciones y Congresos, informa Cifra.

Junto al señor Sánchez Bella presidió el acto el ministro de Obras Públicas, don Gonzalo Fernández de la Mora.

Tras la entrega de premios por el ministro de Información y Turismo, hizo uso de la palabra el director general de Cultura Popular y Espectáculos, don Enrique Thomas de Carranza.

A continuación, en nombre de los galardonados, agradeció las distinciones de que eran objeto el señor Zaragüeta Bengoechea.

Por último, el señor Sánchez Bella felicitó a los galardonados y resaltó la importancia que nuestra literatura está alcanzando.

Los premios nacionales de literatura concedidos son los siguientes: premio «Francisco Franco», al libro titulado «Cuarenta años de periodismo», del que es autor Juan Zaragüeta Bengoechea; premio «Menéndez Pelayo», a «Vida de Gregorio Marañón», original de Marino Gómez-Santos; premio «José Antonio Primo de Rivera», al libro «La duda», de Francisco Garfias López; el «Miguel de Cervantes», a «Torremolinos Gran Hotel», de Angel Palomino Giménez; premio «Miguel de Unamuno», a «De Sófocles a Brecht», de José Lasso de la Vega, y premio «Emilia Pardo Bazán», a «Novela española de nuestro tiempo», original de Gonzalo Sobejano Esteve.